



02.06.2006 – 15:50 Uhr

## Collecte annuelle de la Ligue contre le cancer

Berne (ots) -

La Ligue contre le cancer dépend de plus en plus de ses donatrices et donateurs. Sa campagne annuelle de recherche de fonds se déroulera du 5 au 17 juin 2006.

De moins en moins de subventions fédérales pour des sollicitations toujours plus nombreuses: tel est le lot de la Ligue suisse contre le cancer (LSC) et des ligues cantonales. Elles continuent pourtant d'offrir conseils et informations, soutien financier et psychosocial aux malades et à leurs proches. Elles sensibilisent également le public et les politiques sur des thèmes tels que prévention ou dépistage précoce. La LSC de même que les ligues cantonales dépendent ainsi toujours plus du soutien des donateurs. C'est pourquoi, en plus des actions régulières de recherche de fonds, elles organisent une fois par an une collecte annuelle. Celle-ci aura lieu du 5 au 17 juin.

La Ligue contre le cancer a réalisé un spot TV: il met en scène un jeune patient hospitalisé qui, grâce aux progrès effectués dans la lutte contre la maladie, peut rentrer chez lui. Le message sera diffusé durant une quinzaine de jours sur les deux canaux de la TSR et de la SF ainsi que sur Sat1, RTL et TeleZüri.

Le Professeur Thomas Cerny, oncologue renommé et président de la LSC, s'engage avec beaucoup d'enthousiasme pour les malades et leurs proches. Son appel au don sera relayé par le biais d'un courrier à de nombreux ménages suisses.

Enfin, une campagne d'affichage complètera l'action dans les principales villes du pays.

Informations complémentaires:

- Spot TV, plan de diffusion et affiche peuvent être consultés sur [www.swisscancer.ch](http://www.swisscancer.ch)

Contact:

Doris Egli  
responsable du programme Fundraising  
Ligne directe +41/31/389'91'17  
E-Mail: [egli@swisscancer.ch](mailto:egli@swisscancer.ch)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002271/100510708> abgerufen werden.